

Antrag Nr. 04-O-12-0001

REP- Fraktion

Betreff:

Spielplatz Am Oberfeld
- Antrag Die Republikaner

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dem neu gestalteten Spielplatz Am Oberfeld den Namen "Buschung-Spielplatz" zu geben.

Begründung:

Durch die jährlichen Erträge aus der Buschung-Stiftung konnte der Ortsbeirat die Neugestaltung des Spielplatzes Am Oberfeld beschließen und finanzieren. Der Spielplatz soll im Frühjahr den Erbenheimer Kindern wieder übergeben werden.

Als Dank für die schon viele Jahrzehnte und auch weiterhin wirkende gemeinnützige Stiftung der Eheleute Anna und Ludwig Buschung soll die aus den Stiftungserträgen finanzierte Spielplatzerneuerung den Namen Buschung-Spielplatz tragen.

Frau Anna Buschung, geborene Stein, hatte 1939 testamentarisch verfügt, dass die Erträge aus ihrer Stiftung Erbenheimer Kindern zugute kommen sollten. Mit der Namensgebung würdigt der Ortsbeirat und auch die Bevölkerung den Stifterwillen und gibt den Stiftern ein würdevolles Gedenken, das auch als Vorbild für einen kinderfreundlichen Gemeinsinn dienen soll.

Wiesbaden, 23.01.2004